

Harry Potter und sein letztes Schuljahr

HP/GW und HG/RW

Von abgemeldet

Kapitel 7: Beerdigung

Es war ein richtig schöner sonniger Tag, einer der ersten in diesem Jahr. George stellte noch einige Stühle im Garten auf, während die anderen sich umzogen.

Ron hatte sich schon eine Jeans und sein Chudley Cannons T-Shirt angezogen, während Harry sich halb angezogen mit Teddy abmühte. Es war doch etwas schwerer als gedacht ein Baby anzuziehen und obwohl er ihn schon vier Tage hatte, wollte es beim Anziehen einfach immer noch nicht klappen.

Harry hat es gerade geschafft sich und Teddy anzuziehen, als schon Hermine und Ginny das Zimmer betraten. Beide hatten eine Jeans und ein Top an, jedoch stand nur auf Ginneys Top: 'Ich kauf bei Weasleys Zauberhafte Zauberscherze'.

Als Harry fragend auf ihr Top schaute, antwortete sie ihm lächelnd.

„Das hat mir Fred letztes Mal zum Geburtstag geschenkt.“

Harry nickte, nahm Teddy in einen Arm und nahm mit der anderen Hand Ginneys Hand. So gingen sie dann runter zur Beerdigung, gefolgt von Ron und Hermine, die auch Händchen hielten.

Unten im Garten haben sich schon sehr viele Leute versammelt und warteten nur noch bis alles anfing. Die Vier (mit Teddy eigentlich Fünf) setzen sich zusammen in die erste Reihe zu den anderen Weasleys.

„Danke Leute, dass ihr alle gekommen seid um euch von Fred zu verabschieden.“

George stand auf der Bühne, die extra für heute aufgebaut wurde, und sprach zu den Gästen. Hinter ihm war etwas Großes, das mit einem weißen Tuch überdeckt wurde.

„Also zum Ablauf für den heutigen Tag. Zuerst halt ich eine Rede, entlüfte danach das Geheimnis hinter diesem Tuch und dann wird gefeiert, denn jeder weiß wie Fred Party geliebt hat.“

Es gab ein zustimmendes Lachen, gefolgt von einem Nicken. George kratzte sich am

Hinterkopf und sprach weiter.

„Also jetzt zu meiner Rede. Fred war für mich mehr als ein Bruder, er war mein bester Freund, meine zweite Hälfte und mein Seelenverwandter. Ich konnte mir nie ein Leben ohne ihn vorstellen. Wir haben zusammen gelacht, geweint und unsere Sätze vervollständigt.“

Bei diesen Worten musste er leicht lächeln.

„Es war Fred, der mir erklärt hat, dass der Tod uns nicht trennen kann. Er sagte, dass was wir hatten lässt sich nicht trennen. Unsere Seelen werden für immer zusammen gehören. Und ich muss sagen, er hatte recht. Ich spüre immer noch seine Anwesenheit, ich kann ihn in meinem Herzen hören wie er mir Witze erzählt und ich kann ihn hören, wie er mir sagt ich soll weiter leben.“

Eine Träne lief seine Wange hinunter.

„Und wenn er jetzt hier wäre, würde er euch sagen, dass ihr nicht um ihn weinen sollt. Er hat es geliebt, wenn Menschen über seine Witze lachen.“

Ein Lächeln bildete sich wieder auf seinem Gesicht.

„Darum hab ich ein letztes Andenken für meinen Lieblings Bruder gemacht.“

Mit einem Wink seines Zauberstabes flog das Tuch herunter und lies den Blick auf eine große Statue frei. Es war eine große Abbildung von einem lachenden Fred und darunter stand: 'Ich habe den Tod mit einem Witz begrüßt'.

Alle starteten auf die Statue und stimmten zu, dass der Spruch nicht passender sein konnte.

„Nun den. Lasst uns mit der Party beginnen.“

Mit einem weiteren Wink seines Stabes erschienen Tische mit Mrs. Weasleys leckerstem Essen und den besten Süßigkeiten aus Weasleys Zauberhafte Zauberscherze. Es wurde eine sehr schöne Party, wo man an jeder Ecke die Erinnerungen an Fred austauschte.

An einem Tisch, nicht weit von der Tanzfläche, saßen Ginny und Harry, die sich gerade abmühten Teddy seinen Brei einzuflossen. Andromeda, die auch zur Beerdigung gekommen war, schritt auf sie zu und sprach Harry mit einem Lächeln an.

„Scheint, als hättest du deinen Spaß mit dem Kleinen. Komm ich nehme ihn wieder. Ich hab mich wieder erholt und den Kleinen sehr vermisst.“

Andromeda nahm klein Teddy zu sich und verschwand wieder in die Richtung aus der sie gekommen war. Harry, der noch immer verwunderte war, wie schnell das ging, schaute immer noch in die gleiche Richtung, als Ginny ihn ansprach.

„Schon komisch, wie schnell man sich an den Kleinen gewöhnen kann.“

Harry nickte und löste sich wieder aus seiner Trance. Dann schaute er zu Ginny und schmunzelte.

„Etwas Gutes hat es ja schon.“

Ginny zog die Augenbrauen nach oben.

„Ach ja? Und was, wenn ich fragen darf?“

Harry musste noch mehr schmunzeln.

„Ja. Wir haben jetzt mehr Zeit für uns.“

Damit beugte er sich leicht über den Tisch. Ginny musste jetzt auch schmunzeln und verkleinerte jetzt den Abstand zwischen ihnen. Sie küssten sich lang und liebevoll.

Sie lösten sich erst dann, als sie merkten, dass sich mehrere Leute um die Tanzfläche versammelten. Anscheinend gab es da was Spannendes zu sehen.

„Komm lass uns sehen, was da los ist.“

Sagte Harry, nahm Ginny an der Hand und ging mit ihr rüber zur Tanzfläche. Aber was er da sah ließ ihn sein Kinnladen herunterfallen.

Dort auf der Tanzfläche tanzten seine zwei besten Freunde einen sehr sehr heißen Tango. Es waren seine besten Freunde, aber anscheinend hat er eine Sache von den beiden nicht gewusst.

„Woah, woher können die beiden das.“

Fragte er Ginny als er sich endlich aus seinen Starr gelöst hatte.

„Na ja, dass Ron gern tanzt weiß ich ja und Hermine hat da auch mal kurz was erwähnt. Aber das. Das ist echt der Hammer, dass die beiden so gut sind, hätte ich nicht erwartet.“

Ginny schüttelt verwundern ihren Kopf und schaute weiter auf das tanzende Paar.

Hermine und Ron hatten während dem Tanz versucht ein ernstes Gesicht zu machen, aber ab und zu mussten die beiden doch lächeln.

Als dann das Lied geendet hatte, hatten die beide nur noch Augen für sich. Sie schauten sich verliebt an und küssten sich anschließend leidenschaftlich. Sie lösten sich erst als alle um sie herum anfangen zu applaudieren und zu pfeifen. Beide wurden rot und verließen wieder die Tanzfläche.

TBC

Hoff es hat euch gefallen. Und wen es noch interessiert, die Statue ist aus weißem Marmor und etwas über 2 m groß.
Hinterlasst doch auch noch einige Kommis würde mich echt freuen.